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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja encaminhado expediente

ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que

"sejam encaminhados a este Vereador, para disponibilização aos
demais Pares, cópias de Contratos e Aditivos dos mesmos,
realizados por Secretarias, Fundações e demais Órgãos sob gestão
do Poder Executivo Municipal, relativos à Prestação de Serviços de
disponibilização, por aluguel e/ou outras formas contratuais, de
Banheiros Químicos, para serem utilizados nas Feiras Livres e/ou
outros Eventos, na área territorial do Município de Corumbá/MS,
assim como, um Relatório contendo um histórico dessas utilizações,
atrelados aos pagamentos realizados (Cronograma Físico
Financeiro dessas utilizações e pagamentos)."

JUSTIFICATIVA: Esta solicitação atende à reclamos, constantes e veementes de Munícipes
Corumbaenses, principalmente àqueles que trabalham e frequentam as Feiras Livres, que ocorrem no
município de Corumbá/MS, tendo em vista não estarem sendo atendidos por esse tipo de serviço, em
nenhuma dessas Feiras Livres, o que tem lhes proporcionado sérios transtornos e dificuldades,
principalmente, aos que precisam trabalhar nas tais Feiras Livres pois, não avento esse serviço, com
caráter público, precisam arcar com os custos, para fazer uso dos banheiros de estabelecimentos,
privados, situados nas proximidades, o que, nem sempre, lhes é facultado.
As reclamações dos muitos Munícipes, só tem aumentado, desde que viram uma recente publicação, onde
a Prefeitura Municipal de Corumbá, através de SEINFRA, promovia a "Paralisação de Contrato", cujo
objeto era, exatamente, esse tipo de serviço, para atender as Feiras Livres de Corumbá/MS.
Assim sendo, esse Requerimento visa obter as informações, cabíveis, para que possa repassa-las aos
Munícipes, que cobram uma providência, em relação ao fato e, principalmente, buscar apoio, para que
essa situação problema, obtenha uma resolução, satisfatória.    
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